OPINIÓN

Cartas oficiales a «supuestos afectados» por ertzainas

Por Norte Exprés - 11 julio, 2024

NORTE SEXPRES

El sindicato policial ERNE ha reprochado al consejero de Seguridad, Bingen Zupiria, que haya «tardado apenas unos días en enviar misivas dando explicaciones a supuestos afectados de actuaciones de ertzainas», que, según ha dicho, están «hartos de que nos señalen y nos manden a los de asuntos internos».

En un comunicado, ERNE se ha referido a la agresión ayer con una botella rota a un ertzaina en Vitoria para instar a los «responsables políticos a ponerse a trabajar de forma inmediata, a todo el espectro político».

«Al igual que el nuevo consejero no ha tardado apenas unos días en enviar **misivas dando explicaciones de actuaciones de ertzainas a supuestos afectados (en este caso la mujer herida por un disparo de una pelota de espuma en San Sebastián)**, le instamos a que con esa misma inmediatez actúe dando instrucciones para que se nos dote de formación y medios», ha apuntado.

Para el sindicato, esas mejoras consistirían en cambios en la formación en la Academia de Arkaute, la negociación del convenio y el aumento de la plantilla.

«Estamos cansados de que nos señalen y nos manden a los de asuntos internos cuando entienden que no se hacen las cosas bien, pero que esa presión sea solo 'hacia abajo' y no 'hacia arriba' a la hora de solicitar cambios», ha reclamado a los «mandos» policiales.

ERNE ha exigido que «se pongan todos manos a la obra ya, y no tener que visitar a más compañeros en el hospital por culpa de comportamientos pusilánimes y erráticos». EFE